
 
 

 

BUREAU du COMITE DIRECTEUR 
 

RELEVE de DECISIONS de la REUNION du MERCREDI 5 JANVIER 2022 

 

5èmeréunion saison 2021 - 2022 
 
 

Président : CHARRASSE François 
 

Présent(e)s : BENOIST-LUCY Marie (en visio) - DELORME Gérard - DUNATTE Jean François 

(partiellement) - MASMOUDI Rafik (en visio partiellement) - MEUNIER Bernard - SABANI 

Jean Pierre -  
 

Excusés : LABED Kamel - VIAUD Alain 
 

Assiste : COUGARD Adrien (Directeur administratif) 
 

 

La réunion est ouverte à 18h30 

 

1.Vie du district  

1.1.Les compétitions, critériums et pratiques 

✓ Compétitions : 9 rencontres reportées depuis le début de saison seulement, seulement 4 

en coupe 

✓ Rappel que les demandes de report COVID ne sont acceptées que si 4 cas de COVID (3 

futsal) 

✓ Le bureau décide à l’unanimité d’ajourner jusqu’à nouvel ordre les plateaux futsal. 

✓ Le bureau décide à l’unanimité d’ajourner les fillo futsal 

✓ Huis clos maintenu en D1 - U17 - U15 - U13 pour le futsal 

 

1.2.Les commissions et les groupes de travail 

✓ Point sur la poursuite d’un membre de commission 

 

1.3.Fonctionnement du District 

✓ Référents, membres du comité, suite au séminaire organisation choisie 

✓ Commission football éducatif :  

➢ 214 rencontres sans feuille de matchs ou de feuilles de match saisies 

➢ Point et réorganisation de la gestion administrative  

➢ Mise en place d’un nouveau process interne 

✓ Permanences  

➢ Du 10 au 16 : Jean Pierre SABANI  

➢ Du 17 au 23 janvier : Jean François DUNATTE 



 

1.4.Les salarié(e)s  

✓ Point 

➢ Signalement d’un harcèlement par mail vis-à-vis d’une salariée 

➢ Télétravail : mise en place des 3 jours de télétravail obligatoires pour les salariés.  

✓ Retour Olivier GIACHINO : une proposition lui sera faite 

 

1.5.Actions  

✓ Les bilans des actions seront faits en comité (éviter de le faire 2 fois) :  

✓ Visibilité des actions : réflexion sur la mise en place d’un process 

 

1.6.Divers 

✓ Agenda  

✓ Réunion direction sport département : reportée au 12 janvier en visio 

✓ Installation bornes wifi : 4 bornes prévues 

 

 

2.Les clubs   

✓ Demande Ecole Jean Mendez : ajournée 

 

 

3.Finances 

✓ Point 

✓ Compte-rendu réunion crédit mutuel.  

✓ Situation financière des clubs : RAS 

✓ Partenariat sport co : dans l’attente d’une proposition  

 

 

4.Comité  

✓ A l’ordre du jour du comité du mercredi 19 janvier  

➢ Retours commissions et groupes de travail 

➢ Actions : bilan 

➢ Signature convention crédit mutuel 

➢ Point sur les obligations 

➢ Point des licences 

➢ Olivier GIACHINO 

 

 

5.Divers  

✓ Infos : RAS 

 

La réunion est close à 20h30 

 

François CHARRASSE                                                                   Adrien COUGARD 

                                                                       
 


